



Ev. Familienbildungsstätte
Evangelisch-Lutherischer
Kirchenkreis Schleswig-Flensburg



Ev. FBS Kappeln
Wassermühlenstraße 12
24376 Kappeln
Tel: 0 46 42 - 91 11 40
Fax: 0 46 42 - 91 11 44
E-Mail: info@fbs-kappeln.de

Stadt Kappeln
Sozialausschuss
Vorsitzender H. Schulz
Reeperbahn 2

24376 Kappeln

2017-07-17

Antrag auf Zuschuss für Kindergartenähnliche Gruppe der FBS

Sehr geehrter Herr Schulz,
sehr geehrte Mitglieder des Sozialausschusses,

seit 2005 bietet die FBS eine Gruppe für Kinder ab 1 ½ Jahren an, die zuerst zweimal, dann dreimal wöchentlich für jeweils drei Stunden stattfindet. Das Angebot kostet für die Eltern 3,00 Euro pro Stunde. Geleitet wird die Gruppe von einer Erzieherin, die Unterstützung von einer Tagespflegekraft hat.

Wir müssten die Gruppe mit 12 vollzahlenden Kindern besetzen, um wenigstens die Honorare davon zahlen zu können. Verwaltungs-, Raum- und Materialkosten sind dabei noch nicht berücksichtigt.

Die Gruppe wird von Eltern auch als Vorbereitung auf die KITA genutzt oder Eltern möchten ihr Kind nicht 5 Tage, sondern nur 1,2, oder 3 Tage betreuen lassen. Eltern mit geringen finanziellen Möglichkeiten bieten wir für wenig Geld einen Platz und auch der Allgemeine Soziale Dienst (ASD) des Kreises greift auf Plätze zurück.

Wir würden diese Angebot gerne aufrecht erhalten, dazu bedarf es aber einer finanziellen Unterstützung. Bisher erstattete die Stadt Kappeln die Raumnutzungsgebühren im Birger Forell Haus mit etwa 2000,00 Euro/Jahr. Nun sind wir mit der Gruppe in eigene Räume in der Wassermühlenstraße gezogen.

Gerne wollen wir weiterhin 3 mal wöchentlich die Gruppe anbieten. Dazu beantragen wir die Übernahme der Honorare der Kursleiterinnen von etwa 100,00 Euro pro Tag. Aus den eigenommenen Gebühren würden wir die anderen Kosten, wie oben genannt, finanzieren. Mit der vorgeschlagenen Mitfinanzierung können wir ein verlässliches Angebot vorhalten, dass Eltern in ihrem Wunsch- und Wahlrecht in der Betreuung entgegenkommt und auch in Zeiten von großer Nachfrage nach KITA-Plätzen eine Unterstützung sein kann.

Mit freundlichen Grüßen


Antje Schumann

Nachrichtlich Frau Lorenzen, Stadt Kappeln